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                                １５：３９開議  

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 あと５分ほど、済みません。 

 ８月定例月議会の議会報告会、シティ・ミーティングで出された市民の皆さんの意見を

まとめたものを皆さんのお手元に配付してあるわけでございますが、事務局より簡単に説

明をしていただきます。よろしくお願いします。 

 

○ 一海議会事務局主幹 

 こちら、Ａ３縦の書類を配付しましたので、ご覧ください。 

 今回の議会報告会、シティ・ミーティングにつきましては、８名の市民の方から９件の

ご意見等がございました。お手元に配付させていただきました資料のとおり、ナンバー１

からナンバー９までの意見については、全て③その他意見とし、議会として協議すべき意

見及び常任委員会で協議すべき意見はなしと整理いただきました。 

 なお、ナンバー８については、所管部局に市民からの意見として伝えることとし、また、

ナンバー４（２）とナンバー９につきましては、所管委員会である都市・環境常任委員会

に市民からの意見として伝えることと整理いただきました。 

 案の説明は以上でございます。 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 先ほどのこの案に対しまして、修正すべきなどのご意見はありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 なしという声をいただきました。 

 

○ 太田紀子委員 

 これ、名前はどこかに残るんですか。名前がちょっと違っている方がみえるんですが。 
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○ 伊藤嗣也委員長 

 事務局さん。 

 

○ 太田紀子委員 

 よろしいでしょうか。 

 ３番の笹川地区の方、お名前が違います。 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 よろしいですか、事務局さん。 

 

○ 一海議会事務局主幹 

 はい。修正させていただきます。 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 他にございますでしょうか。 

 

（なし） 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 それでは、議会運営委員会に報告させていただきます。 

 なお、今回の議会報告会での市民の方に対してのアンケートの結果をまとめた資料をお

手元に配付してあるので、ご確認をください。 

 これで以上ですが、何かございますでしょうか。よろしいですね。 

 

（なし） 

 

○ 伊藤嗣也委員長 

 では、次回の教育民生常任委員会は10月23日金曜日午前10時から、四日市私立保育連盟

との意見交換を行いますので、よろしくお願いいたします。どうもご苦労さまでございま

した。 
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                                １５：４２閉議  


